



ДЕСЕРТНАЯ
КАРТА

DESSERTS

**КЛАССИЧЕСКИЙ
РУССКИЙ "МЕДОВИК"** 125/10 гр **190 ₺**
необыкновенно вкусные медовые коржи, пропитанные легким сиропом с коньячной ноткой и кремом из вареной сгущенки
Traditional Russian "Medovik": Incredibly delicious honey cake soaked in a light cognac syrup with cream and condensed milk

**КЛАССИЧЕСКИЙ
"ТИРАМИСУ"** 130/30 гр **280 ₺**
итальянский многослойный десерт, на основе сыра маскарпоне, кофе и печенья савоярди. Перед подачей, десерт припудриваем какао-порошком
Classic "Tiramisu": An Italian dessert layered with a mascarpone cheese, dipped in coffee and savoiardi (ladyfingers). Dusted with cocoa powder before serving

ЧИЗКЕЙК МАЛИНОВЫЙ 185 гр **210 ₺**
невозможно пропустить такой десерт как чизкейк - это пирожное суфле на основе песочного печенья, взбитых белков и ванили, покрытое малиновым желе
Raspberry Cheesecake. Don't miss out on such a great dessert! It's made of delicious graham cracker crust, whipped egg whites and vanilla, topped with raspberry jelly

ТОРТ "ПРАГА" 140/10 гр **200 ₺**
лакомство с отменным вкусом, из трех шоколадных бисквитных коржей, нежного масляного крема с какао и шоколадной помадкой, что придает тонкий аромат и приятную текстуру
"Prague" cake. Wonderful in taste and aroma dessert. It's a 3-layer chocolate cake made of a buttercream frosting with cocoa and chocolate fudge, which results in a great aroma and pleasant structure

ШОКОЛАДНЫЙ ФОНДАН 110/50 гр **250 ₺**
нежнейший кекс, из сердца которого выливается аппетитная шоколадная лава. Красиво и эффектно - настоящий праздник любого шокоголика
Chocolate Fondant. Soft cake with a mouth-watering chocolate melted lava, which beautifully and impressively pouring from it's centre. A real joy for any chocoholic!

МАМИН ЛЮБИМЫЙ ЦВЕТОК 280 гр **470 ₺**
удивительный десерт в виде разбитого цветочного горшка из темного шоколада, под ним - сливочный мусс с кедровым мороженым, а земля вокруг - это крошка из шоколадного брауни
Mother's favourite flower. Delightful dessert in a shape of a broken flower pot made out of dark chocolate with cream mousse and pine nuts under it, as well as chocolate brownie crumbs immitating soil around the pot

КОКОСОВЫЙ ТОРТ 150/15 гр **160 ₺**
нежный бисквит и тающий во рту крем из кокосового молока - настоящее наслаждение для сладкоежек
Coconut cake. Soft crumb with mouth-watering coconut milk flavoured cream - a real pleasure for anyone with a sweet tooth!

МОРОЖЕНОЕ В АССОРТИМЕНТЕ 50 гр **80 ₺**
Ice cream Assortment

**МОРОЖЕНОЕ
С КЕДРОВЫМИ ОРЕШКАМИ** 50 гр **120 ₺**
Pine nut Ice cream

**МОРОЖЕНОЕ С СЫРОМ ДОР БЛЮ
И ФИСТАШКАМИ** 50 гр **100 ₺**
Dor blue cheese and pistachios Ice cream